
École élémentaire de Devecey
2B route de Bonnay 25870 Devecey
03 81 56 89 95 ou 06 24 48 90 53
ecole.devecey@ac-besancon.fr
http://elem-devecey.ac-besancon.fr/

Procès-Verbal du Conseil d’école
Du mardi 28 mars 2024

Lieu     :   École élémentaire de Devecey
Présents     :  
Mmes BERGER, DAVID, CHABOD, et M. LANOIX (enseignants), M. BUREAU (directeur de l’école).
Mme DENYS, M. BIENFAIT, Mme PACHECO (représentants des parents d’élèves titulaires). Mme 
BOURIAT (représentante des parents d’élèves suppléante)
Mme LARROCHE adjointe de la commune de Devecey en charge de l’école.
M. MONNIEN, maire de la commune de Devecey
Mme DOLE, directrice des Francas de Devecey.

Excusés     :  
Mme GUILLEMIN (Inspectrice de l’Éducation Nationale), Mme GENESTIER (maîtresse E RASED), 
Mme BICHET (psychologue scolaire), Mme VERNILLET (enseignante).

Secrétaire de séance     : Mme Chabod (enseignante) 

L’ordre du jour sera le suivant     :  

 Adoption du procès-verbal du 1ᵉʳ conseil d’école.

 Point sur les effectifs des écoles et perspectives pour l’année 2024/2025, rythmes 
scolaires.

 Maintenance et utilisation des locaux, sécurité : travaux…

 PPMS, présentation d’exercice académique du 5 avril

 Évaluations et livrets scolaires numériques et information des parents d’élèves sur les 
procédures d’orientations des élèves.

 Présentation du PEDT (projet éducatif territorial)

 Présentation des actions pédagogiques dans le cadre du projet d’école, du dispositif 
Phare…
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● Adoption du procès-verbal du 1  ᵉʳ   conseil d’école.  

Adopté.

● Point sur les effectifs des écoles et perspectives pour l’année 2024/2025, rythmes scolaires.  
Pour cette année, nous avons actuellement 113 élèves répartis sur 5 classes.

PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 total

11 9 18 8 13 12 23 19 113

2 élèves inscrits pour la rentrée des vacances de Printemps (1 CE2 et 1 CM2)  115 élèves.⇒

Prévisions pour rentrée 2024 :

PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 total

10 11 8 16 9 13 14 23 104

Les effectifs connus à ce jour sont à prendre avec réserve à ce moment de l’année.
Pas de fermeture envisagée.
L’organisation n’est pas arrêtée à ce jour. Lorsque la décision du conseil des maîtres sera prise, 
l’information sera transmise. L’organisation sera organisée de manière à être la plus efficiente pour les 
élèves. Elle sera validée par Madame l’Inspectrice avant d’être présentée au cours du 3 ᵉ conseil 
d’école du mois de juin.

Rythmes scolaires     :   

L’école de Devecey bénéficie d’une dérogation à la semaine de 4,5 jours.
Demande de reconduction de cette dérogation avec les horaires actuels pour l’année prochaine.
Vote du conseil d’école :

Pour : 9
Contre : 0
Abstention : 0

Maintenance des locaux.

● Point sur les travaux réalisés par la mairie et sur les éventuelles demandes     :   

- Mise en place de boîtiers spécifiques dans les locaux pour donner l’alerte en cas d’intrusion ou en cas 
de Risques Majeurs. Ce dispositif sera testé lors de l’exercice du 5 avril.

- Déménagement de la salle de classe de madame CHABOD dans les locaux de la maternelle. 
Les élèves et l’enseignante soulignent une réelle amélioration des conditions de classe.

À prévoir : un store ou un volet pour éviter les reflets sur le TBI.

- Pendant les vacances d’été : Finir les sanitaires (modifier le lave-mains en maternelle) et 
séparer les toilettes des filles/des garçons. Réparer le sol dans la salle de Mme Berger.

- Créer un local vélo en maternelle pour ranger les « véhicules » afin de libérer la 4ᵉ classe.

● Santé et sécurité à l’école (Vigipirate, dispositifs d’alerte...)  

Pour rappel, nous sommes au niveau « Urgence Attentat » : Éviter les regroupements, devant l’école 
ou devant les portails, ne pas se garer devant l’école.



Visite infirmière / dépistage en maternelle : infirmières de PMI en MS, médecin scolaire en GS et 
orthoptiste PS. 

Tous les élèves de CP bénéficieront d’un dépistage infirmier, réalisé par l’infirmière du collège, en lien 
avec la médecine scolaire. Elle organisera le suivi de quelques élèves déjà dépistés et les nouveaux 
arrivés sur le secteur.

Le Médecin scolaire est mobilisé lors de besoins type PAI (projet d’accueil individualisé qui nécessite la 
prise de médicaments sur le temps scolaire).

Exercices PPMS : Présentation de l’exercice du 5 avril.

PPMS :  Plan  de  mise  en  sécurité  face  aux  risques  majeurs  (événements  d’origine  naturelle, 
technologique  ou  humaine) :  prévention  des  naturels  localement :  tempête,  inondation… 

Un second exercice évacuation incendie sera organisé sur le temps périscolaire, le dernier jeudi avant  
les vacances de Printemps.

Un troisième exercice évacuation incendie aura lieu d'ici à la fin de l’année scolaire..

Les vérifications obligatoires (extincteur, électricité, gaz, etc. …) : Mr BUREAU demande à avoir les 
comptes-rendus de ce qui a été fait l’année dernière.

Rappel : Toute personne (parents ou personnels) constatant une anomalie ayant un lien direct ou 
indirect avec la sécurité peut le signaler en remplissant une fiche constat dans le registre Santé et 
Sécurité. Cette fiche sera transmise aux autorités territoriales concernées sans attente. (Fiche à retirer 
dans le bureau du directeur).

● PEDT     : Projet Éducatif     Territorial (en phase de validation).  

3 axes majeurs 

- bien être des élèves et enfants :

Rythme du temps des repas, travail sur les émotions (la rue des émotions), coopération périscolaire /école 
sur le temps des devoirs, (aide le lundi et le jeudi soir) 

- écocitoyenneté : démarche engagée en lien avec la labellisation E3D. Communiquer et mettre en place des 
éco-gestes à l’école et pendant le temps périscolaire.

- Parentalité : trouver des temps de discussion entre les parents et les structures éducatives (école, PMI, 
périscolaire, collectivité territoriale) sur certaines thématiques. (par exemple, proposition d’intervention sur le 
temps passé sur les écrans)

● Évaluations et livrets scolaires numériques et information des parents d’élèves sur les   
procédures d’orientations des élèves.

Le ministère  a  créé  une  application  « educonnect »  avec  accès  numérique,  pour  le  LSU.  Cette 
application semble facile d’accès pour les parents.

Il paraît essentiel que les familles aient accès aux résultats de leurs enfants.

Les livrets de l’école élémentaire fonctionnent en semestre pour cette année. Le premier semestre a été 
publié à la fin du mois de janvier.

Évaluations nationales CP et CE1. 
Elles ont été faites en début d’année. Les résultats sont remontés au ministère. 
Un retour a été fait aux parents. Au mois de janvier, les élèves de CP ont eu une seconde évaluation.



Au début du mois d’avril, les parents de CM2 recevront une proposition d’orientation pour la rentrée 
prochaine, sous réserve de résultats maintenus jusqu’à la fin de l’année. Début du mois de mai pour les 
autres classes.

Le maintien à l’école maternelle n’a pas lieu d’être, excepté sur décision validée par la MDPH. En école 
élémentaire, les maintiens décidés par le conseil des maîtres restent vraiment exceptionnels.

Mme GENESTIER, maîtresse spécialisée, travaille dans ou hors les classes dans le cadre de l’aide aux 
élèves en difficultés.

Mme BICHET, psychologue scolaire, peut travailler avec un enfant avec l’autorisation de sa famille.

● Bilan financier et actions pédagogiques à venir dans le cadre du projet d’école (classe de   
découverte Levier, cycle piscine, spectacles…)

Madame DOLE, directrice du périscolaire fait un retour sur les projets périscolaires.

Moyenne d’Effectifs : 17 élèves le matin, 75 le midi et 29 le soir. 

Deux projets : Les Jeux Olympiques : olympiades tous les 15 jours.

Promotion santé : écran veille, enfant en éveil : développement de l’empathie et de la confiance en soi, 
en associant les parents d’élèves.

CM2 : Classe de découverte à Levier du 21 au 24 mai.

L’école du dehors des CM1. Intervention avec Mr Desforet pour la plantation d’arbustes dans le cadre  
« sensibilis’haie ».

La Grande Lessive jeudi 21 mars. L’école a participé pour la seconde fois cette année au projet 
« Grande  Lessive ».  Les  productions  des  élèves  ont  été  exposées  ce  jour. 

École et cinéma : CE1/CE2, CM1, CM2 et  Maternelle au Cinéma.

https://www.cnc.fr/cinema/education-a-l-image/ecole-et-cinema

JMF et Les 2 scènes : CP et CE1 : une sortie a été faite et une autre est prévue.
https://www.jmfrance.org/

La mairie souhaite organiser une enquête sur l’utilisation de la salle develçoise par les habitants. 

Dans ce cadre, elle propose à l’école d’associer les élèves à cette concertation en leur proposant d’exprimer 
leur perception de la salle develçoise (comme elle est ou comme ils la voient) sous la forme d’un dessin.

Prochain conseil d’école : date à définir
La séance est levée à 20h.

Le secrétaire de séance     :  
Mme Chabod

Le président du conseil d’école     :  
Mr Bureau
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